
С участием директора Саратовской ГЭС (филиал ОАО «РусГидро») Людмилы 
Одинцовой прошла онлайн-конференция на сайте «Комсомольская правда – Саратов», 
посвященная роли ГЭС и плотины в регулировании Волги, особенностях режима работы 
гидростанции.  

Тема для диалога с читателями была выбрана с учетом того, что прошедший нынешней 
весной паводок характеризуется как маловодный и краткий. В такой сложной 
гидрологической ситуации, которая может иметь серьезные последствия не только для 
качества речной воды, но и для жителей приволжских регионов, регулирующая роль 
гидростанций  Волжско-Камского каскада, имеет важное значение для стабилизации стока 
Волги и минимизации последствий маловодного периода.  

Помимо главной темы онлайн-конференции, читателей интересовали экологические 
аспекты работы Саратовской ГЭС, вопросы об уровне заработной платы на предприятии, 
степень надежности плотины и ее срок эксплуатации и даже принципы возведения таких 
масштабных гидросооружений, как гидростанция.  

- Подобный формат общения с жителями региона мы выбрали впервые, - комментирует 
директор Саратовской ГЭС Людмила Одинцова. – Очень важно было получить обратную 
связь от земляков и выяснить, какие темы вызывают у них беспокойство, как много они 
знают об особенностях Саратовской ГЭС. Характер вопросов был масштабным, поэтому 
диалог получился в большей степени просветительским и вполне доброжелательным. 
Хочу поблагодарить всех участников онлайн-конференции за активность и 
любознательность и добавлю, что наше предприятие всегда открыто для конструктивного 
общения. 

 С самыми интересными вопросами можно ознакомиться на сайте издания.  
 


